

La UMH presenta en el Hospital de Elda sus iniciativas en docencia e investigación

J.C.P.G.

■ El rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Jesús Pastor, la vicerrectora de Estudios, María José Alarcón, y el vicerrector de Investigación e Innovación, Fernando Borrás, han presentado en el Hospital General Universitario de Elda todas las novedades que implantarán el pró-

ximo curso en el ámbito de la docencia e investigación.

En concreto son tres las iniciativas y todas ellas comenzarán a funcionar el próximo curso. Se trata concretamente de la creación de la figura del tutor de prácticas clínicas y el reconocimiento que va a suponer a la labor docente que realizan estos profesionales, la

formalización de actividades de investigación y la creación de un mapa común de investigación entre el Hospital y la Universidad y, por último, el sistema de videoconferencias, que se pondrá en marcha al impartirse todas las clases teóricas de cuarto de Grado de Medicina en los diversos hospitales mediante videoconferencia.



La reunión mantenida ayer en el Hospital de Elda. INFORMACIÓN